

## nachrichten

### **Sylt gedenkt Opfern der Wehrmachtsjustiz**

Auf Sylt ist bei Westerland am Montag eine Gedenktafel für Opfer der Wehrmachtsjustiz auf der Nordseeinsel enthüllt worden. Auf Sylt waren in den letzten Monaten des Zweiten Weltkriegs auf Betreiben der Militärjustiz an mehreren Orten Wehrmachtsangehörige hingerichtet worden, wie das Justizministerium mitteilte. „Junge Soldaten wurden wegen Fahnenflucht oder vermeintlicher Wehrkraftzersetzung mit dem Tode bestraft. Hier auf Sylt, aber auch anderswo in Schleswig-Holstein, etwa in Flensburg oder in der Geltinger Bucht“, sagte Justizministerin Sabine Sütterlin-Waack (CDU). (dpa)